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Vecinos de Riviera, 
por una calle segura

• Se sienten molestos 
y desoídos tras solicitar 
que se mejore el asfalto 

y consideran que deben 
ser atendidos como el 
resto de las zonas
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Demanda vecinal2 7 Opinión

Diversos parques 
biosaludables presentan 
un lamentable estado 
de conservación

La falta de marquesinas 
en las paradas de bus 
causan el malestar de 
muchos ciudadanos

MIJEÑOS

Protestas de vecinos de Riviera para mostrar su repulsa a la situación en que se encuentra su calle.

Varias rutas por la cima de La Bola, un lugar aún por descubrir en Mijas Página 5

• La Policía Local ha 
realizado un informe en 
el que se recogen las 

incidencias, ya que existe 
riesgo de accidentes en 
varios puntos de la vía

LA QUINCENA

Asociaciones5

Nuevas secciones en 
Mijeños con ‘El rin-
cón de la biblioteca’ y 
‘Adopción de animales’
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Demandas vecinales

El lamentable estado de los parques biosaludables
aEn este estado se encuentran los biosaludables. Nos encontramos 
dejadez, falta de mantenimiento y poca seguridad en la zona del 
Alhamar, el Almirante y El Capricho. Recalca un vecino que el Ayun-

tamiento mira para otro lado ante esta situación y solicita que se 
mantenga tanto la senda litoral como la playa de Calahonda, que se 
encuentran en pésimas condiciones.. Ángel Cruz Gallardo

En la Cala

Colaboración
Equitación, la gran olvidada 
y despreciada de Mijas

n En Mijas tenemos uno de los 
mayores censos de equinos de 
Andalucía. Creo que solo detrás 
de Jerez. Sin embargo, vemos con 
estupefacción que, cuando los mi-
jeños queremos disfrutar de los 
bellos espectáculos que el mundo 
del caballo nos regala en cual-
quiera de sus disciplinas, montar 
a paseo, por el campo, en ferias de 
ganado, en paseos por la ciudad 
o en exhibiciones de enganches,  
nos tenemos que desplazar hasta 
Fuengirola, porque en Mijas lo 
que se viene haciendo  desde hace 
muchos años es  ningunear, poner 
palos en las ruedas, problemas 
sin sentido y hacer de la equita-
ción algo testimonial, como si no 
fuera también un factor de pros-

Fuensanta Santos de la Rubia
MIJAS

peridad, ¿No saben los políticos 
el dinero y los puestos de trabajo 
que proporciona la equitación, 
bien sea profesional o aficiona-
da?, ¿no saben que es un foco de 
atracción turística? En efecto, se 
gastaron una millonada en un hi-
pódromo pensando más en los de 
fuera que en los mijeños. Inconce-
bible también la forma tan obsce-
na como se ha dejado perder esas 
instalaciones sin permitir que las 
disfrutaran los diferentes centros 
ecuestres, las peñas de caballistas  
para organizar fiestas, exhibicio-
nes o ferias en condiciones. En 
realidad, a veces es una pesadilla 
ver la inoperancia, la ineptitud y 
el despropósito de personas que 
se ganan la vida gracias al dinero 
de todos los que vivimos en Mijas.

Pero además es que demuestran 

una gran ignorancia a todos los 
niveles,. Son innumerables los be-
neficios de montar a caballo para 
la salud, es un deporte de primer 
orden, amén de guardián de tradi-
ciones artesanas  y artísticas.

Voy a enumerar varias formas en 
las que el caballo nos beneficia, fí-
sica, emocional y mentalmente.  
La equitación es un deporte holís-
tico,  tanto que se está empleando 
con gran éxito la equinoterapia, 
en patologías de enfermedades 
mentales, autismo, pérdida de 
movilidad por accidente o enfer-
medad, deficiencias en el desa-
rrollo cognitivo e incluso en pa-
cientes drogodependientes. Pero 
solo como actividad deportiva o 
recreativa nos proporciona bene-
ficios, sobre todo en el desarrollo  
de los músculos del equilibrio, al 
tener que mantener una postura 
adecuada con el eje del cuerpo, 
aumentando de forma notable el 
tono y la fuerza muscular.

Mejora notablemente la coordi-

nación. Necesariamente el jinete 
se tiene que adecuar al animal 
para dirigirlo bien en la dirección 
correcta y para evadir obstáculos.

Naturalmente eso provoca y pro-
mueve un aumento en la confian-
za del jinete, sobre el caballo  y 
sus movimientos impredecibles, 
y, consecuentemente en la autoes-
tima de éste. También  ejercita  la 
mente de una forma considera-
ble, sobre todo a la hora de resol-

MIJEÑOS

MIJEÑOS

ver problemas, y fomenta la socia-
lización entre personas,  lo que es 
muy beneficioso para las tímidas 
o especialmente retraídas.

Esto es solo una muestra de los 
beneficios que aportan a personas 
y al tejido productivo de las ciu-
dades donde se fomenta debida-
mente. Señores del Ayuntamien-
to, señores de la oposición  ¿tanto 
cuesta apostar por  una industria 
que solo trae beneficios?
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Actualidad

Vecinos de Riviera exigen 
tener una calle segura
Se quejan de que la urbanización está completamente abandonada, aseguran que 
no reciben el mismo trato que el resto y reclaman que se asfalten la zonas afectadas

La concejala del PP Cármen Márquez conoce de primera mano la situación

Estado en el que se encuentra la avenida Esmeralda, en Riviera del Sol, donde habitan más de 7.000 vecinos.

La concejala del PP Carmen 
Márquez ha acompañado a 
vecinos de la Urbanización 

Riviera del Sol. Estos mijeños, har-
tos de no ser escuchados en años 
por el gobierno municipal, han 
exigido su derecho a recibir los 
mismos servicios y mantenimien-
to de la calle en la que viven que 
cualquier otro vecino que reside 
en los núcleos urbanos tradicio-
nales.

“Llevo viviendo 5 años en mi co-
munidad y es una vergüenza el 
estado en la que se encuentra la 
calle. Llena de chinos y piedras, 
agujeros y barro. Cuando llueve 
se inundan y se forma un lago 
para pasar. El año pasado se apro-
bó en junta de la mancomunidad 
el arreglo integral de la calle To-
pacio y aún estamos esperando. Es 
vergonzoso el trato que recibimos 
los vecinos de Riviera. Tenemos 
muchas carencias mientras otros 
núcleos disfrutan de nuestros im-
puestos. Hemos estado 8 meses sin 
alumbrado teniendo que alum-

MIJEÑOS

fin, una verdadera pena”, ha ex-
plicado Mónica Fraile Baena, una 
vecina de Villas del Golf en calle 
Topacio. “Resido en calle Granate 
y pertenezco a la fase 6 de Riviera, 

donde vivimos 1.700 personas. Es 
clara la dejadez del ayuntamiento 
en las urbanizaciones respecto a 
todo lo que hacen en los núcleos 
urbanos”, explicaba otro vecino 

Redacción
MIJAS

brarnos con la linterna de un mó-
vil. Las calles sin barrer, solo reco-
gen lo básico pero no limpian en 
profundidad, no baldean, no tene-
mos alumbrados en navidad. En 

Colaboración

de la calle Topacio, Pedro Gutié-
rrez. Elena Atienza Hernández, 
vecina de la fase 8 de Riviera ha 
solicitado “señalización en las 
calles y principalmente en para-
das de bus escolar, alumbrado y 
reparación del acerado para las 
zonas con más tránsito peatonal. 
En general, todos los servicios bá-
sicos necesarios en cualquier ba-
rrio, así como transporte público 
con mayor frecuencia y no cada 4 
horas como en la actualidad, más 
desbrozos…”

Un gran número de vecinos de 
las urbanizaciones mijeñas co-
inciden que una de las principa-
les desatenciones del equipo de 
gobierno socialista tiene que ver 
con el mal estado del firme y en 
Riviera del Sol además se agrava 
al ser una de las urbanizaciones 
más pobladas de Mijas. Aproxima-
damente residen 7.500 vecinos.

DESCONTENTO. Al hilo de lo 
anterior, los vecinos que residen 
en calle Topacio y aledaños han 
querido manifestar el desconten-
to con el gobierno actual y han 
puesto como ejemplo el deterioro 
sufrido durante los últimos años. 
Carmen Márquez ha acompañado 
a los vecinos en sus reivindicacio-
nes. “El pasado 1 de diciembre, a 
petición mi grupo municipal, se 
solicitó la presencia de la Policía 
Local de Mijas para que se perso-
nara en dicha vía y emitiera un 
informe sobre el estado de peli-
grosidad de la vía. El informe fue 
contundente: se instaba al Ayun-
tamiento de Mijas a reparar la ca-
lle, y ni se ha hecho ni tampoco 
se ha previsto en los presupuestos 
para esate ejercicio, por lo que ya 
es hora de acabar con esta situa-
ción”, concluyó la edil.

n ¿Saben ustedes quién es Bill 
Gates? Sí, claro, es el fundador de 
Microsoft. ¿Pero, saben que ocupa 
el cuarto lugar en la lista de For-
bes y que es el mayor terratenien-
te de Estados Unidos? Pues, eso, 
ese presunto defensor a ultranza 
de medio ambiente, sorprendió 
a propios y ajenos con el aviso de 
que presionará a los gobiernos de 
países ricos que introduzcan en 

Branka Berberijan Olivari
MIJAS

Chuletón 3D, con guarnición e insectos 
revueltos y ensalada de hierba pasto

el consumo la carne sintética, ya 
que, supuestamente, así se redu-
ciría la emisión de Carbono.  ¿Y 
cómo lo va a conseguir? Pues es 
fácil, subiendo los precios hasta 
lo infinito, lo que supone la muer-
te de la ganadería, y él se erigiría 
en el monopolista de carne que 
estaría sólo al alcance de los que 
componen la lista de Forbes. De 
tal manera, ya en el 2005 dupli-
caría su fortuna, puesto que en la 
enorme extensión de su “enclave 

verde”, exenta de cualquier con-
trol, produciría lo que le de la real 
gana, sin pensar en las emisiones 
de carbono y otros efectos colate-
rales. 

La fabricación de la carne sinté-
tica es uno de los puntos más im-
portantes de Agenda 2020 – 2030, 
que en España promueve Pablo 
Iglesias. Para más INRI, el presi-
dente del Gobierno Frankenstein, 
conocido por hacer lo que le salga 
de sus sanchísimos, regó la Fun-

dación Gates con 125 millones de 
NUESTRO dinero, oigan, NUES-
TRO DINERO, en la mayor crisis 
sanitaria y económica que España 
ha sufrido nunca.

Pero, ¿la carne de impresora sa-
tisfará la necesidad de consumo 
diario de proteínas? Pues, no se 
preocupen, ya en el 2013 FAO nos 
aconsejó la dieta de insectos, elo-
giando su alto valor proteínico. 
Las hormigas, los saltamontes, las 
mantis religiosas y otra clase de 
bichos pasados por agua, deben 
tener un sabor exquisito cuando 
tan calurosamente nos los reco-
mienda FAO, y ya me imagino su 
cúpula pegándose unos banque-
tes a base de esos productos de 

lujo, previos a la recomendación 
¿Y las vitaminas? No problem, 

como no habrá ganado, habrá 
mucha hierba pasto, y si los toros, 
las vacas y los bueyes pueden cre-
cer tanto comiendo sólo eso, por 
algo será.

De modo que, gracias a nuestra 
ínclita izquierda, podemos em-
pezar a olvidarnos de chuletones 
a la piedra, piernas y chuletitas 
de cordero, de jamón y chacinas, 
ah, por cierto, todavía no nos han 
dicho que bebidas maridan me-
jor con esas delicatessen. Es para 
suponer que será el agua que Bill 
Gates obtiene de heces para noso-
tros mediante su máquina Janicki 
Omniprocessor.
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Un antes y un después
MIJEÑOS

La Senda Litoral

Después de 5 años, 
la falta de mante-
nimiento ha hecho 
que su estado este 
deteriorado y con 
un aspecto des-
cuidado, dónde en 
algunas zonas es 
incluso peligroso.

D
La senda incita a dar paseos in-
cluso de noche tan solo con la 
luz de la luna sin más, acompa-
ña en tan agradable paseo. 
Autor: Juan José Alarcón

C

Pioneros en un proyecto que no 
se mantiene al día de hoy
aRecordamos lo que Ángel Nozal hizo en el municipio de Mijas siendo alcalde. Uno de 
los grandes proyectos fue La Senda Litoral, que se convirtión en un sueño hecho realidad. 
En noviembre del 2014 se inaugura la primera fase de la senda litoral con una inversión 
de 2 millones de euros. Dando así una reactivación a negocios, turismo y sobre todo a los 
vecinos que pueden disfrutar de un agradable paseo cerca del mar con unas vistas mara-
villosas. Debemos mantenerla para que siga siendo un referente en el municipio. No nos 
olvidemos de la senda litoral.  Melisa Ceballos

Cosas que no sabías, en 5 minutos

POR Ángel Herrera

n En el número 22 de Mijeños 
definíamos lo que es una ciudad 
inteligente, pero, ¿cómo se ges-
tiona una ciudad inteligente? 
Actualmente se han adoptado 6 
dimensiones de actuación:  (1) Go-
bernanza, (2) Economía, (3) Medio 
Ambiente, (4) Movilidad, (5) Perso-
nas - Sociedad y (6) Hábitat – Ser-
vicios. Cada dimensión se encarga 
de gestionar las áreas de la ciudad 
y por cada área se definen las ac-
ciones a tomar,  todo ello respal-
dado por las nuevas tecnologías.

Os dejo un gráfico ilustrativo de 
una estructura típica implantada 
en las ciudades inteligentes don-
de se refleja los retos globales a los 

¿Cómo se gestiona una 
ciudad inteligente?

que se enfrentan las ciudades, y el 
modelo de respuesta a esos retos 
que son las ciudades inteligentes. 

Si recordáis, las ciudades inte-
ligentes son “una solución para 
lograr un desarrollo urbano más 
sostenible al tiempo que aumenta 
la calidad de vida de sus ciudada-
nos” por eso en el centro de todo 
están las Personas, son el por qué 
de esta nueva forma de gobernar 
que poco a poco se está implanto 
en España, Europa y el resto del 
mundo.

¿Quieres saber proyectos ya im-
plantados en las ciudades inteli-
gentes de España? 

Como siempre, te lo contamos 
en la próxima edición del periódi-
co Mijeños.

En la imagen, Ángel 
Nozal y Elías Ben-
dodo, el día de la 
inauguración.
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Miscelánea

Ruta hasta la cima de La Bola
F Tres destinos adaptados a cada estado físico del senderista, donde descubrir paisajes espectaculares

En esta ocasión haremos una 
ruta ascendente por la sie-
rra de Mijas hasta su prin-

cipal cima que recibe el popular 
nombre de La Bola, llamado así 
por la forma que tiene la estación 
de la Agencia Estatal de Meteoro-
logía (AEMET).

Daremos tres rutas para que el 
senderista pueda elegir la mejor 
opción que se adecue a su estado 
físico.

EL RECORRIDO. 
Opción A: Puerto Colorado, Ruta 
Naranja, la Bola, cresteando ha-
cia el Pico Barretos (o Cabeza de 
las Cruces), Puerto de los Lobos y 
Roaores de Aguilar, son 14,8 kiló-
metros.

Opción B:  Recortada para la per-
sona que esté en menor forma fí-
sica, que sería darse la vuelta por 
el mismo sitio al llegar a la Bola, 
y así sólo le saldrían 9,4 kilóme-
tros.

Opción C: Darse la vuelta en un 
cruce que hay a un km antes de 
llegar a la cima de La Bola, éste 
cruce es por el que luego volvere-
mos los que hagamos la ruta com-
pleta de 14,8 kilómetros, volvien-
do por los Roaores de Aguilar, en 
esta opción C la ruta sería de tan 
sólo 7,4 kilómetros. 

A.J.J.

Naturaleza

nLA RUTA
•Son 14,8 kilómetros.
•Desnivel positivo de 915 metros.
•Altitud mínima 460 metros.
•Altitud máxima 1.140 metros.

•Tiempo empleado: 5 horas y 2 minutos caminando. 
Paradas aparte.
•Se tardan 18 minutos en llegar en coche desde Mi-
jas Costa.
•Distancia en coche desde Las Lagunas de Mijas= 12 
kilómetros solo ida.

Antonio Jesús Jiménez
MIJAS

Rincón de biblioteca
POR Pilar y Natalia ||  Ludoteca Veo  Veo

n Comenzamos con un nuevo pro-
yecto Rincón de Biblioteca, abierto 
a todas las personas interesadas. 
Para ello hemos creado un nuevo 
espacio enfocado a los más peque-
ños, con un montón de cuentos 
que los niños pueden coger, lle-
várselos a casa y luego devolver-
los. Pretendemos introducirles de 
una manera atractiva y lúdica al 
maravilloso mundo de los libros, 
a través de este rincón, creando 
un espacio mágico donde la fan-

tasía se convierta en la esencia de 
este proyecto. Nuestro requisito es 
que los lean, los cuiden y luego 
los regresen a la biblioteca para 
ser disfrutados por otros niños.
También pueden traer los libros 
que ya no quieran leer y realizar 
un intercambio.

Nuestra biblioteca está en la en-
trada de la Ludoteca, donde cual-
quier persona que pase puede co-
ger los libros, sin necesidad de ser 
usuario de la Ludoteca Veo Veo.

Estamos en calle Santa Teresa, 2, Las 
Lagunas. Les esperamos.

Adopción de animales

Hola, soy Matilda. Nací en el 2017. Tengo una manchita muy 
graciosa en la nariz, soy tranquila y simpática. Necesito una familia 
para darle cariño.
Asociación  Aristochat. Teléfono: 667428620 (Chantal)
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La bolsa
POR Santiago Martín

Inversiones

Pildoras 
laborables

POR Estefanía Garrido

n En Para saber si se nos des-
cuenta o no de nuestro derecho 
a desempleo futuro, debemos ver 
si estamos en ERTE a 1 de octu-
bre de 2020.

Tras el Real Decreto 30/2020, 
hasta el 30 de septiembre de 
2020 no se consume paro por la 
prestación disfrutada mientras 
se estaba dentro de un ERTE, ya 
sea por causas de fuerza mayor, 
o causas ETOP (económicas, téc-
nicas, organizativas o de produc-
ción).

Sin embargo, la prestación por 
desempleo durante un ERTE reci-
bida a partir del 1 de octubre de 
2020 sí que consume desempleo, 
con algunas excepciones, entre 
ellas ser despedido o finalizar 
contrato antes del 1 de enero de 
2022.
¿Tienes dudas? Escríbenos al co-
rreo electrónico info@ego.legal o a 
periodico.mijenos21@gmail.com y te 
las resolveremos en la próxima 
edición del MIJEÑOS.

¿Se puede 
consumir el 
Paro estando 
de ERTE debido 
al Covid- 19?

n Una vez que realizas una inver-
sion en bolsa (y cuando digo bolsa 
me refiero a cualquier mercado 
bursatil del mundo), debemos 
que saber que ya se crean unas 
obligaciones fiscales.

Todos los inversores del mundo 
compran y venden acciones bur-
satiles para obtener plusvalías, 
deben de saber que dichas ga-
nancias acumuladas durante un 
ejercico formaran parte de la base 
imponible del ahorro en el IRPF y 
desde el año 2016 tributan de la 
siguiente manera.

Se pagará un 19% para los pri-
meros 6.000 euros, al 21% para los 
siguientes 44.000 euros y al 23% a 
partir de los 50.000 euros, además 
parece que se le van a añadir el 
27% para los que ganen a partir 
de los 140.000 euros y además Ha-
cienda está estudiando la posibi-
lidad de un nuevo tramo a partir 
de los 300.000, aunque todavía no 
está cerrado.

También quiero destacar a 
aquellos inversores que obtienen 

Obligaciones 
fiscales para 
los inversores

sus beneficios de los intereses o 
por los dividendos que les dan las 
acciones, cada año (dependiendo 
de la acción pueden variar los 
porcentajes, incluso suelen ser de 
media entre 1 a 3 cada año). Estas 
rentas se suman a la base imponi-
ble del ahorro en el apartado de 
Rendimientos de Capital mobilia-
rio y se pagaría entre el 19% y el 
23%.

n Japón trabaja mucho y muy 
bien para lograr la inmunidad 
de rebaño a través de inocula-
ciones masivas, meses después 
de la realización de los Juegos 
Olímpicos de Tokio, a pesar de 
que se ha asegurado la mayor 
cantidad de vacunas en Asia. 
Japón está atrasado respecto 
a la mayoría de las principa-
les economías en el inicio de 
las campañas de vacunación. 
El primer ministro, Yoshihide 
Suga, se había comprometido 
a tener suficientes dosis para 
mediados de 2021.

Virólogos nipones indicaron 
que el país no alcanzará una 
tasa de inoculación del 75%, 
un punto de referencia para la 
inmunidad colectiva, hasta oc-
tubre, dos meses después de la 
clausura de los Juegos de Vera-
no. Japón tiene contratos para 
la compra de 314 millones de 
dosis de vacunas de Pfizer, Mo-
derna Inc y AstraZeneca , aun 
teniendo en cuenta que su 

Japón y los 
Juegos 
Olímpicos...

población de 126 millones de 
personas. Pero los problemas 
observados en otros países eu-
ropeos con los lanzamientos 
de las campañas hacen dudar 
que Japón reciba todas las do-
sis contratadas a tiempo.

Taro Kono, jefe del programa 
de vacunas, dijo que las prime-
ras inyecciones se empezarían 
a administrar en febrero con 
10.000 trabajadores médicos.

El problema es que Japón es 
vulnerable porque su plan de 
inoculación inicial depende de 
las dosis de Pfizer, que corren 
el riesgo de ser incautadas 
por EEUU. No hay suficientes 
vacunas para todos los países 
con los que Pfizer hizo acuer-
dos. Estados Unidos necesita 
100 millones más de vacunas 
Pfizer para estar seguro y al-
canzar sus metas, y muchos de 
esos 100 millones provendrían 
de los pedidos de Japón.

El Ministerio de Salud de Ja-
pón no respondió de inmediato 
a los pronósticos de Airfinity.

Pfizer dijo en un comunica-
do que está trabajando para au-
mentar su capacidad para sa-
tisfacer la demanda mundial, 
con la meta de producir 2.000 
millones de dosis en 2021.

Inoculaciones masivas

Las personas físicas que 
residen en España que 
poseen acciones gestio-
nadas por brókers en el 
extranjero, que tengan una 
cartera superior a 50.000 
euros, deben rellenar el 
modelo 720 para informar 
de dichas cuantías

Para terminar, destacamos que 
las personas físicas que residen 
en España que poseen acciones 
gestionadas por brokers en el ex-
tranjero, cuya cartera a 31 de di-
ciembre sea superior a los 50.000 
euros, debe de rellenar un docu-
mento (modelo 720) para infor-
mar de dichas cuantías.

Inmobiliaria

¿Qué gastos e impuestos se 
deben de pagar a la hora de 
comprar una vivienda?

Ley de Arrendamientos Urbanos

n Además del precio de la vi-
vienda, el comprador debe tener 
en cuenta una serie de gastos e 
impuestos que deberá abonar 
obligatoriamente para no llevar-
se sorpresas.

El IVA (Impuesto de Valor Aña-
dido) en caso de vivienda nueva 
o el ITP (Impuesto de Trnasmisi-

Antonio Postigo
MIJAS

ciones Patrimoniales) en el caso 
de vivienda usada, son los que 
más aumentan los gastos; pero 
además deberemos atender los 
honorarios de la notaría y los 
del Registro de la Propiedad en-
tre otros.

En un cálculo rápido debemos 
sumar aproximadamente entre 
el 10% y 12% de gastos al importe 
de la compra.

Debe calcular entre un 10% y un 12% más
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Opinión

Mobiliario urbano

n Llama poderosamente la 
atención en Mijas la carencia 
de marquesinas en las paradas 
de autobús urbano.

Las marquesinas cuidan al 
ciudadano en épocas de lluvia 
y también en fechas de pleno 
sol.

Basta ver un ejemplo frente 
al hipermercado Carrefour y 
frente a la Iglesia de San Ma-
nuel, en las Lagunas, donde, 
en caso de lluvia, no hay donde 
guarecerse y en pleno verano 
puedes coger una insolación 
esperando la llegada del bus.

Son muchos los millones 
de euros que el Ayuntamiento 
guarda en los bancos, pero la 
irresponsabilidad municipal 
del gobierno Psoe-Csocialista 
no gestiona bien.

Este ejemplo es igual en el 
CARE y ambulatorios, en las 
urbanizaciones y  disemina-
dos, cerca de colegios e institu-
tos y zonas comerciales. 

Viendo esto llego a una con-
clusión: Estos políticos muni-
cipales ni cogen el transporte 
público, utilizan coches oficia-
les y les importa un pimiento 
los niños, jóvenes, mayores mi-
jeños... !Ellos a lo suyo! J.R.T.

Sin marquesinas 
en las paradas 
de autobús

Este periódico publica opiniones de sus lectores, réplicas y sugerencias de interés general que sean respetuosas hacia las personas e instituciones. Las cartas no deben exceder las 15 líneas 
de word. Sus autores se identificarán indicando su domicilio, carnet de indentidad (fotocopia) y un teléffono de contacto. Enviar a periodico.mijeno21@gmail.com

. CARTAS

Falta de espacio para los vehículos

n Esta expresión, cuando gober-
naba Ángel Nozal, solo era una 
frase más. Hoy día tiene unas con-
notaciones totalmente distintas.

En aquella época se terminó de 
desalojar y se adecuó el solar de la 
antigua Peña Flamenca y, gracias 
a acuerdos con sus propietarios, se 
destinaron y adecentaron solares 
vacíos para que los vecinos tuvie-
sen más plazas disponibles. Todo 
ello a la espera del gran proyecto 
de la zona que debía incluir apar-
te de más plazas de aparcamien-
to, las nuevas instalaciones de la 
casa de la cultura, dependencias 
de asuntos sociales y algún que 

Aparcar en 
Las Lagunas

otro local para las muchas asocia-
ciones de nuestro municipio que 
necesitan de ellos para su activi-
dad.

Pues bien, después de varios 
años, ya camino de dos legislatu-
ras totalmente baldías (tanto en 
este tema como en muchos otros), 
el problema del aparcamiento se 
ha agravado notablemente. 

Sumado al crecimiento en po-
blación de la zona, el aumento 
de estacionamientos en exclusi-
va para coches oficiales, la dis-
minución de plazas efectivas (ya 
que aquel plan de los solares se 
abandonó) y al aumento de la 
afluencia lógico de los usuarios 
del centro de salud, la casa de la 
cultura y los servicios sociales, 
nos encontramos con que la ex-
presión arriba usada, “aparcar en 
las lagunas”, se ha transformado 

en una odisea homérica. Quizás 
la solución sea el ofrecerlo en 
los paquetes turísticos como una 
experiencia aventurera como el 
vuelo en parapente o la escalada. 
Ironías aparte, estamos ante un 

problema que ocupa y preocupa a 
la vecindad sin que en todos estos 
años se haya hecho otra cosa que 
no sea asegurar más plazas para 
coches oficiales. 
Guillermo Imedio

G. IMEDIO

n ¿Y ahora qué hacemos? Esto me 
pregunto yo todos los días cuan-
do entro en nuestro hipódromo y 
veo que ya puede ser tarde.

Siempre he entendido que una 
de las principales razones por 
las que se inventaron los ayunta-
mientos municipales y se les dio 
la autoridad que tienen es para 
administrar, mantener y conser-
var el patrimonio municipal que 
está al servicio del pueblo y en la 
medida de lo posible ampliar esa 
infraestructura, sin olvidar que 
directa o indirectamente todo se 
hace con nuestro dinero.

Entonces es muy difícil de en-
tender que esto haya ocurrido. 
Nuestro hipódromo se construyo 
para nosotros, los mijeños, para 

Dejación de funciones

Hipódromo

todos y no solo para los que les 
gusten las carreras o los caballos. 
Un lugar donde practicar mul-
titud de deportes al aire libre, 
pasear con nuestros hijos o ense-
ñarles a montar en bicicleta, para 
lo que queráis porque estaba allí y 
en perfectísimo estado, pero que 
ha pasado por Dios? (Que el Señor 
me disculpe por hacerle esta pre-
gunta cuando la respuesta la tie-

ne nuestro Ayuntamiento).
Conozco las respuestas técni-

cas que intentan darme cada vez 
que pregunto. Expongo alguna de 
ellas: “no depende de  mí, depen-
de de una sociedad independien-
te”, “Faltan licencias, proyecto de 
parcelación, etcétera” y muchas 
más que no me apetece exponer 
porque sería trataros como ton-
tos que es como se me ha tratado 

cuando he preguntado. 
Este magnífico hipódromo de 

Mijas es y siempre ha sido nuestro, 
y directa o indirectamente siem-
pre lo ha administrado nuestro 
ayuntamiento y el único culpable 
de que se haya perdido, rectifico, 
casi perdido, es nuestro ayunta-
miento. ¿Tanto hubiese costado 
que nuestra Policía Municipal se 
hubiese hecho cargo de proteger-
lo ante los vándalos? Bueno, si la 
policía no está para eso, ¿ y una 
empresa de seguridad?

Sé perfectamente lo que ha pa-
sado y os lo puedo decir y todos 
lo vais a entender, ha habido una 
dejación de funciones. Un ayun-
tamiento debe mantener nuestro 
patrimonio y el nuestro no lo ha 
hecho. ¿Y ahora qué hacemos?
Oliver Lange
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The lack of bus 
shelters at many 
of the bus stops 
in Mijas is 
striking

No bus shelters

n The bus shelters look after 
the citizens during the rainy 
season and also when the sun 
is shining. Just look at an exam-
ple in front of the Carrefour hy-
permarket and in front of the 
Church of San Manuel, in Las 
Lagunas, where, in case of rain, 
there is nowhere to shelter and 
in the middle of summer you 
can catch a sunstroke waiting 
for the bus to arrive. There are 
many millions of euros that 
the Town Hall keeps in the 
banks, but the irresponsible 
municipal Psoe-Socialist gover-
nment does not manage well. 
This example is the same in the 
CARE and outpatient clinics, in 
the urbanisations, near schools 
and institutes and commercial 
areas.  I come to a conclusion: 
These municipal politicians 
don’t even take public trans-
port, they use official cars and 
they don’t give a damn about 
the children, young people and 
the elderly of Mijas.... They do 
their own thing!

Neighbours of Riviera del Sol 
demand a safe street
PP councillor, Carmen Márquez, who are fed up of not being listened to in years bi the municipal government

Protests from residents of Riviera. 

They complain that the ur-
banisation is completely 
abandoned. They claim 

that they do not receive the same 
treatment as the rest of Mijas, and 
demand that the affected areas be 
asphalted.

PP councillor, Carmen Már-
quez, met with residents of the 
Urbanisation Riviera del Sol, who 
are fed up of not being listened to 
in years by the municipal govern-
ment, and have demanded their 
right to receive the same services 
and maintenance of the street in 
which they live, as any other resi-
dent living in the urban centres. 

“I have lived in my communi-
ty for 5 years and the state of the 
street is a disgrace. It is full of sto-
nes, potholes and mud, and when 
it rains it floods and it is like wal-
king through a lake. Last year, the 
Association of Local Authorities 
approved the complete repair of 
Calle Toppacio and we are still 

MIJEÑOS

In short, it is a real shame”, ex-
plained Mónica Fraile Baena, a 
resident of Villas del Golf in Calle 
Topacio. “I live in Calle Granate 
and belong to phase 6 of Riviera, 
where 1,700 people live. It is clear 
that the town hall is neglecting 
the urbanisations in compari-

waiting for it. It is shameful the 
treatment we receive as residents 
of Riviera, we have many shortco-
mings while other areas enjoy 
our taxes. We have been 8 months 
without street lighting and we 
have had to use our mobile phone 
lights to see where we are going.

Coral Lozano
MIJAS

J.R.T.
MIJAS

This newspaper publishes readers’ opinions, replies and suggestions of general interest that are respectful towards individuals and institutions. Letters should not exceed 15 lines of word. Authors should 
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. CARTAS

The deplorable state of the public exercise areas
aThis is the state of the Fitness areas.  Many of these areas are ne-
glected, have not been maintained,  and there is little security in the 
areas of Alhamar, El Almirante and El Capricho. A resident points out 

that the Town Hall just looks the other way, and residents are also as-
king for the maintenance of both the coastal path and the Calahon-
da beach, which are in terrible condition... Ángel Cruz Gallardo

En la Cala

son to everything they do in the 
urban centres”, explained ano-
ther neighbour. The streets are 
not swept, they only pick up the 
basics but they don’t clean them 
thoroughly, they don’t sweep 
them, we don’t have Christmas 
lights Elena Atienza Hernández, 
neighbour of phase 8 of Rivie-
ra, asked for “Signposting in the 
streets, especially at the school 
bus stops, lighting and repair 
of the pavements in areas with 
more pedestrian traffic, in gene-
ral all the basic services necessary 
in any neighbourhood, as well as 
more frequent public transport 
and not every 4 hours as at pre-
sent, more clearing of weeds...”. A 
large number of residents of the 
urbanisations in Mijas agree that 
the Socialist Government team 
has failed to address the poor sta-
te of the road surface and in Rivie-
ra del Sol. What makes it worse is 
that this is one of the most popu-
lated urbanisations in Mijas, with 
approximately 7,500 residents.

No bus shelters


